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Ilpugile Servidei invece loda l'iniziativ a

Da Uisp, Acli e Pallavolo Romagn a
dubbi sulla `polisportiva unica '

RAVENNA - Sono molte le rispo-
ste positive riservate dal mondo
sportivo ravennate all'idea-proget-
to della 'Polisportiva unica' lancia-
ta dal sindaco Fabrizio Matteucci .
Dopo il parere favorevole del Ra-
venna Calcio, della Marcegagli a
Volley, del Basket Acmar, del Ba-
seball Godo, anche il pugile raven-
nate Alberto Servidei (attuale cam-
pione italiano dei pesi piuma) con
la sua scuola di boxe, la societ à
"Ravenna Boxe", conferma la pro-
pria adesione : "L'idea di formare
una grande polisportiva, creand o
un sistema forte ed efficace per ri-
cercare e spartire le sponsorizza-
zioni, penso sia positiva, e nello
stesso tempo forse anche l'unic a
via d'uscita alla crisi che sta atta-
nagliando ogni settore". Per Servi-
dei, "fare sistema è l'unica strada
percorribile se si vuole continuar e
a fare sport non solo a certi livelli ,
ma soprattutto coinvolgendo tanti
giovani e quindi mettendo in evi-
denza la cosa pi ù
importante, cioè l'a-
spetto sociale ed ag-
gregante delle sin -
gole discipline spor-
tive". Servidei sug-
gerisce poi al sinda-
co di attivarsi al fine
di creare una sorta
di "abbonamento
complessivo, con i l
quale il tifoso-sportivo potrebb e
assistere ad avvenimenti di diver-
se discipline, penso sarebbe un a
bella promozione per tutto il movi-
mento e sicuramente si andrebb e
a semplificare il rapporto con gli
sponsor che si troverebbero a trat-
tare con un interlocutore unico '
Da ultimo il pugile ravennate lan-
cia un appello alle varie società :
"Dobbiamo tutti cercare di smus-
sare i nostri egoismi e di abbando-
nare i campanilismi al fine di far
realmente decollare questo proget-
to "
In attesa di nuove eventi che chia-
riscano la proposta del sindaco ,
anche la Uisp di Ravenna contri-
buisce al dibattito entrando nel
merito e nel metodo di ciò che è fi-
no ad oggi emerso . "Nulla da
obiettare se lo scopo è quello di ra-
zionalizzare e, come si suol dire ,
'fare sistema' all'interno dello
sport professionistico cittadino,

l'intento è persino lodevole - affer-
ma Athos Maggioli presidente Co-
mitato Uisp Ravenna - ma il pro -
getto pare rivolto solo alla punta
dell'iceberg dello sport cittadino .
Perché, infatti, escludere a priori i l
90% dello sport ravennate? Quel-
lo che si pratica in maniera capil-
lare nelle piccole e medie so-
cietà?". La Uisp sottolinea come
queste società "si sorreggano gra-
zie al volontariato . Per questo - af-
ferma Maggioli - non crediamo
che il sindaco se la possa sempli-
cemente cavare con il solito ringra-
ziamento di rito ai tanti appassio-
nati che prestano gratuitamente la
propria opera". L'appello della Ui-
sp è chiaro: "Ben venga il sostegno
allo sport dal settore privato, pur-
ché non nasconda secondi fini o
operazioni di dubbia correttezza fi-
scale contro i quali la Uisp si è
sempre battuta . Ma questo non
può sostituire l'impegno (anch e
economico) pubblico, che si ridu-

ce di anno in anno
sempre più". Anche
l'Acli Ravenna, per
bocca del presiden-
te Walter Raspa, au-
spica che "alla luc e
della proposta del
sindaco si apra un
serio dibattito per
dare un contributo
alla crescita dello

sport ravennate e risolvere i pro-
blemi che da anni lo affliggono ,
dai pochi progetti sportivi per pro -
muovere lavoro ai giovani nel set-
tore sport/turismo al miglioramen-
to delle convenzioni esistenti a fa-
vore delle società sportive di base "
Secondo Raspa, insomma, "ben
vengano le proposte del Comune
purché non siano solo spot pree-
lettorali fra le varie parti politiche "
Ben altri toni usa, invece, la Palla -
volo Romagna che, in una nota fir-
mata dalla presidente Anna Galla-
mini, stigmatizza "gli aiuti econo-
mici che Comune e federazioni
sportive hanno riservato ad alcune
società, andando di fatto a pena-
lizzare le altre più virtuose". Per
questo l'idea della polisportiva
unica - a detta della Pallavolo Ro-
magna - potrebbe essere praticata
solo escludendo Coni e federazio-
ni sportive"

Gabriele Cocchi
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L'INFORMAZION E

di Brumo Trebbi
opo la chiusura
ci comunali dovuti all a

• celebrazione dei 150° dell'Uni-
tà d'Italia da Palazzo 1?'Accur-
sio si attende per oggi - o p i ù

probabilmente per l'inizio del -
• la prossima settimana - l'emis-

sione del provvedimento che
sancirà l'uscita di Fortitudo Pal-
lacanestro dal PalaDozza Il Co-
mune darà seguito alla deter-

• ni n32iJne dii`rgenzi alo de l
marzo< chiede àallasocietàdi Nacrati ore cruciali per PalaDozza
Gilberto Slittati - che non ha J
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pianto di Piazza Azzarita. Co- al TAR da parte dei legali di Sa-

	

1119 maggio ci sarà in Tribu-
• me da promessa del conrinissa- crasi . e un incontro tra le parti o \ ~ ~ \~~ \fio \ ~ naie l'udienza perla causa Bo-

rio Anna Maria Cancelieri Io che a questo punto è sempre

	

cumentale relativa al marchi o
• sgombero non dovrebbe tue meno probabile ogni giorno \ Fortitudo, con l f ci sa madre

care/ a tiv-itadellesquadregia che passa .
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che lamenta mancati paga-
-

vanili della Fortitudo 10.5", a

	

Quella del Pala7ozza non è

	

menti e chiede i'annullanren-
• cuièstato garantitoilproseguì- lunic E "grana" per Sacrati, che bi arrivo 3e udienze per il to per inadenpienzadelcon-

mento del/ tt ita La partita da qui ai prossimi due mesi ve- marchio e per l'Istanza

	

tratto valido fino al 2014 .
under19di]unefà contro la € e dra messe in discussione tutte marchio

	

Inoltre il 'Tribunale di Pol o

• netton Treviso pertanto si do- le sue residue certezze, in una presentate da Equitalia gna vedrà Fortitudo P-allaca-
vrebbe disputare regolarrnen- sarta di assedio dal quale farà

	

nestro convocata per una se-
te . Si attende sempre il ricorso molta fatica ad uscire indenne .

	

rie di udienze prefallimentari

gli

inerosi versamenti previden-
ziali per i giocatori, p er una ci -
fra che tra mora e interessi su-
pera abbondantemente il milio -
ne e mezzo di curo. il presiden -
te di Fortitudo Pallacanestro ha
fatto sapere di aver trovato un
accordo con Equitalia p er la ra -
teizzazione del debito, ma a
quanto sappiamo tale accordo
era stato raggiunto tempo fa, e
le conseguenti rate non sono
state poi onorate . Pertanto è de -
cisamente probabile che tra un
mese eratì debba far fronte
all'intero debito, pena la dichia-
razione dello stato di insolven-
za e conseguente fallimento.

già nel mese di aprile, a causa
delle istanze presentate da alcu -
ni creditori, con molti altri tor-
nitori pronti ad aggiungersi alla
lista. L'udienza più importante
sarà quella del 18 aprile, che ve -
drà come creditore Equitali a
Polis, concessionaria che si oc-
cupa del recupero erediti per
conto dell'Erario La società di

Il Comune dovrebbe emettere l'atto che sancisce le sgombero, ma salva le giovanili Sacratinonhainfatti pagatonu-
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niauahve
A Montecchio per aiutare i giovani palestines i

DA Febbraio a Maggio 2011 ,
nei Palazzetti dello Sport d i
50 città italiane, l'Unione Ita-
liana Sport per Tutti, mette i n

t pratica il Progetto per aiutare
e proteggere i bambini e gl i
adolescenti palestinesi che
vivono all'interno dei campi
profughi .

Facciamo una prima rifles-
sione nel merito di quest'a-
zione collettiva dell'Associa-
zione ; i soggetti testé citati ,
sono di fatto privati dei dirit-
ti civili, costretti a vivere i n
condizioni di estremo disa-
gio, e pertanto é di fatto a opportunità di gioco ed
loro proibito, vivere un'infan apprendimento attivo, pe r
zia" normal

	

ricostruire la loro infanzia e
Il sogno di ogni piccola la speranza nel futuro .

creatura, stante questa situa-

	

Per quanto riguarda l a
zione, diventa praticamente nostra città, una nutrit a
irrealizzabile .

	

schiera di Società Sportive, si
L'Uisp, però, assieme a darà appuntamento nel Palaz -

Peace Games, ha iniziato da zetto dello Sport di Montec-
alcuni anni ad operare all'in- chio Emilia, per l'esibizion e
terno dei "campi" .

	

collettiva, di domenica 2 0
Con i fondi che verranno marzo (inizio alle ore 14,30 )

raccolti attraverso le iniziati- Saranno della "partita" :
ve del 2011, verranno orga- Circolo Dryade Dance asd ,
nizzati corsi di formazione Star Ballet asd, Centro Studi
er gli insegnanti delle scuo- Judo asd, Judo Canossa asd ,

re dei campi, su attività spor- Polisportiv a
tive e ludiche, nonché forniti

	

Arena sett . Judo, Vanguard
tutti i materiali necessari al Skating asd, Spazio Danza -
loro svolgimento.

	

Il Traghettino apd, Olimpi a
L'obiettivo é offrire ai Vezzano gsd - Pattinaggio -

ragazzi e alle ragazze dei Il Traghettino apd - Circol o
campi profughi, nuove al Palazzo, Let's Dance asd -

Centro Permanente Danza ,
Polisportiva Arena - Settore
Judo, Uchi Oroshi Judo - Set-
tore Aikido, Polisportiva
Artena - Settore Pattinaggio ,
Ritmo Caliente asd .

Si prevedono almeno 350
bambini presenti sul parquet
montecchiese .

Sarà certamente un pome -
riggio importante, partecipa-
to e in grado di trasmettere
messaggi e valori sociali di
rilievo, stanti le finalità in
gioco . L'augurio é che tanta
gente colga l'invito a parteci-
pare e faccia sentire il su o
calore ad atleti, dirigenti e
volontari che spassionata-
mente si muoveranno negl i
spazi sportivi assegnati, co n
il nobile intento che già
abbiamo enunciato .
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Alcuni premiati dell'edizione 2010

i

DOMENICA 20 marzo 201 1
ricomincia il "Trofeo della
Resistenza", e siamo alla 348
edizione. Un appuntamento
imperdibile per gli appassio-
nati della bicicletta, che
fonda le sue profonde moti,
vazioni, oltre che suìll'aspetto
sportivo, anche sulla, storia
del nostro Paese, sui valori
legati all'eroica lotta di resi
stenza che venne combattuta
contro le forze nazifasciste
nell'epilogo della seconda
guerra mondiale .

Il mai dimenticato Eli o
Trolli, fece di quest'evento
una splendida vetrina, capace
di rinnovare i buoni senti-
menti, la solidarietà umana e
tante altre cose .

E' opportuno che tutto ciò
rimanga ben vivo e presente
in chiunque, con qualsias i
ruolo, si appresti a far rivive-
re tale esperienza legata alle
due ruote .

Organizza la prima prova
la S .C .- S . Ilario e il ritrovo é
fissato a Calerno dalle ore
8,30 alle ore 9,30, c/o
Gomma 2000 – Piazzale Pav-

lov, 3 .
Ci sarà un mini percorso d i

Km 15, un percorso corto d i
Km. 45, e un percorso lung o
di Km. 65 .

L'arrivo é previsto per l e
ore 11,45 c .a.

Saranno premiate tutte l e
società con un minimo di 5
partecipanti, mentre il 14 °
Trofeo Elio Trolli, verrà attr i-
buito con sorteggio.

Un'annotazione importante
riguarda le società distanti

oltre 30 Km. dal luogo de l
ritrovo : la manifestazione i n
tal caso, può essere effettuata
a concentramento, previa
isc

cr
ri
iz
ziionn e

T
entro

%
le ore 10,00.
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E' obbligatorio l'uso del
casco regolamentare. Il ciclo-
raduno é a marcia libera ed i
ciclisti sono naturalmente
trenuti al rispetto del Codice
Stradale. Vige il Regolamen-
to Nazionale UISP.
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Resto del Orlino
Ravenna

CONVEGNI DOMANI SI SVOLGE IL PRIMO DI DUE APPUNTAMENTI ORGANIZZATI A LUGO DALL'ASSOCIAZIONE FEMMINILE `ARTEMIDE '

Così si impegnano le donne sull'orlo della crisi economic a
INSIEME per difendere i diritti
delle donne : è questo l'obiettivo
dell'associazione Artemide, nata
su iniziativa di numerose donne
che vivono e lavorano nell'area lu -
ghese e che ora 'si presentano al
pubblico' con due iniziative in -
centrate sul rapporto donne, lavo-
ro ed economia, intitolate 'Donn e
sull'orlo della crisi . . . economica' .
II primo appuntamento è per do -
mani, sabato, nella sala conferen-
ze della Cna di Lugo, in via Ac-
quacalda 37 : dalle 9.30 alle 12 .30 ,
avrà luogo un convegno sul tem a
Il lavoro tra precarietà e crisi' ,
con la partecipazione della socio -
Ioga milanese Marina Piazza, già
presidente della Commission e
Nazionale Parità, e gli interventi
di Fato Luwanga Nuru, consiglie-
ra di parità a Ravenna, Samuela

Mcci dell'Omsa di Faenza e Cgil ,
Simonetta Zalambanì di Impresa
Donna della Cna . Il secondo in-
contro è in programma sabato 9
aprile, sempre alla Cna di Lugo
dalle 9 .30 alle 1.2 .30, e sarà dedica-

ALLA SALA DELLA DNA
Sociologhe, sindacaliste
e imprenditrici discuterann o
della precarietà del lavor o

to al tema Womenomics : il con -
tributo femminile per uscire dalla
crisi', che sarà trattato da Vera Ne -
gri Zamagni, docente di storia
economica dell'Università di Bo-
logna . I due incontri sono stati

presentati da Mirella Dalfium e
presidente di Artemìde, Cristina
Federici vicepresidente, Micael a
Algranati e Elvira Capucci .

«L'IDEA di dar vita a questa asso-
ciazione — ha spiegato la presi-
dente — affonda le radici nell a
campagna elettorale per le ammi-
nistrative 2009, quando inviam-
mo un documento a tutte le candi-
date per sottolineare la necessità
di una maggiore presenza femmi-
nile nelle istituzioni e nel lavoro .
La denominazione Artemide è l e
gata al nome della `dea madre' de -
gli antichi e alla falce di luna ch e
illumina l'oscurità, infatti noi in -
tendiamo proprio far luce su vari
aspetti della vita delle donne» . Le
soci fondatrici di Artemide sono
una trentina, di età, profession i

Cristina Federici, vicepresidente
deiPassociazione 'Artemide

ed esperienze differenti tra loro,
insomma l'associazione è 'trasver -
sale' e il numero delle associate è
in crescita .

GLI OBIETTIVI di Artemide,
ha sottolineato Mirella Dalfiume,
«consistono nella promozione del-
le pari opportunità nel lavoro e in
ogni aspetto sociale, nella diffusio-
ne della conoscenza delle normati-
ve nazionali ed europee sulle par i
opportunità, nello studio delle di-
seguaglianze, nel sostegno dell a
rappresentanza femminile all a
'governante» . E' stato anche sotto-
lineato come «disoccupazione e
Cassa integrazione, anche sul no-
stro territorio, colpiscono di più
le donne, che, a parità di ruoli, so-
no sempre sottopagate rispetto
agli uomini» .

Lorenza Montanari
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